

NOUVELLE SÉRIE }
No. 30 } MANDEMENT

ANNONÇANT LA QUATRIÈME VISITE DU DIOCÈSE.

JEAN LANGEVIN,

*Par la grâce de Dieu et du St. Siège Apostolique, Evêque
de St. Germain de Rimouski,*

*Au Clergé séculier et régulier, aux Communautés religieuses
et aux Fidèles du diocèse.*

SALUT ET BÉNÉDICTION EN NOTRE-SEIGNEUR.

Depuis bientôt treize ans que Nous avons été chargé du gouvernement de ce vaste diocèse, Nous avons déjà pu, Nos Très Chers Frères, le visiter trois fois. Partout, Nous devons le reconnaître, Nous avons trouvé, par la grâce de Dieu, un grand esprit de foi, beaucoup de bonne volonté, et des sentiments religieux qui Nous ont causé une bien vive consolation. Partout, on a montré de l'empressement à accourir au devant du premier Pasteur, à écouter sa parole